

**Grußwort der Oberbürgermeister
der Städte Nürnberg und Fürth
für die Saison 2018 der Fußball-Hobbyliga NHL-K
von März bis Oktober**

Die schönste Nebensache der Welt - das ist für Viele der Fußball. Das Spiel mit dem runden Leder begeistert seit Jahrzehnten die Massen. Fußball kann aber noch viel mehr. Fußball vereint, ob nun die Spielerinnen und Spieler auf dem Feld oder die Fans im Stadion und vor den Fernsehern. Fußball integriert. Fußball bildet. Fußball macht einfach nur Spaß.

Der beste Beweis dafür ist die Nürnberger Hobbyliga Kleinfeld, die 2005 mit einigen wenigen Mannschaften startete. Heute ist die Hobbyliga im Raum Nürnberg, Fürth und Erlangen eine der beliebtesten, bestorganisiertesten und anerkanntesten Hobbyligen überhaupt.

Unser Dank gilt den Verantwortlichen um Thomas Heger für ihren unermüdlichen Einsatz und das jahrelange Engagement. Aber auch den Partnern und Sponsoren, die diese Liga erst möglich machen.

Wenn es von März bis Oktober losgeht, sind die Teams in der Ersten und Zweiten Liga wieder mit Freude und Tatendrang dabei. Die Freizeitkicker zeigen ihr Können und ihre Leidenschaft für den geliebten Ballsport. Am Ende werden so die Auf- und Absteiger, die Meister und der Pokalsieger ermittelt. An oberster Stelle steht dabei immer Fairplay, Toleranz und Teamgeist.

In diesem Sinne wünschen wir allen Beteiligten eine spaßige, erfolgreiche und vor allem verletzungsfreie Saison 2018! Die Mannschaften, Zuschauer und Freunde erleben sicherlich auch heuer wieder spannende Spiele und einen gelungenen Saisonabschluss.



Dr. Ulrich Maly



Dr. Thomas Jung